

КУРБАТОВ МИХАИЛ ТИХОНОВИЧ

1924–1944

БИБЛИОГРАФИЯ

- Курбатов Михаил Тихонович // Регионы Беларуси : энциклопедия : в 7 т. Т. 4. Гродненская область : в 2 кн. Кн. 1. / редкол. : В. В. Андриевич (гл. ред.) [и др.]. – Минск, 2014. – С. 471.
- Курбатаў Міхаіл Ціханавіч (1924–1944) // Ваенная энцыклапедыя Беларусі / рэдкал. : Л. У. Языковіч (гал. рэд.) [і інш.]. – Мінск, 2010. – С. 559.
- Курбатов Михаил Тихонович // Герои Советского Союза : краткий биографический словарь / пред. ред. коллегии И. Н. Шкадов. – Москва : Воениздат, 1987. – Т. 1. – С. 824.
- Курбатов Михаил Тихонович (1924–1944) // Их именами названы : энциклопедический справочник / редкол. : И. П. Шамякин (гл. ред.) и др. – Минск, 1987. – С. 343.
- Алёшкин, А. М. Курбатов Михаил Тихонович / Алёшкин А. М. // Алёшкин А. М. Сердцем на амбразуру : очерки и биографические справки о читинцах – Героях Советского Союза / Алёшкин А. – Москва ; Иркутск, 1976. – С. 172–173.
- Курбатаў Міхаіл Ціханавіч // Ермашкевіч Б. І. Водсвет далёкіх дзён : да 70-годдзя Перамогі ў Вялікай Айчыннай вайне / Браніслаў Іосіфавіч Ермашкевіч. – Гродна : Гродзенская друкарня, 2015. – С. 127–129.
- Курбатов Михаил Тихонович (1924–1944) // Гродно : энциклопедический справочник / гл. ред. И. П. Шамякин. – Минск, 1989. – С. 249.
- Курбатову М.Т. памятник // Гродно : энциклопедический справочник / гл. ред. И. П. Шамякин. – Минск, 1989. – С. 249.
- Сергиенко, А. М. Амурцы – Герои Советского Союза : [Курбатов Михаил Тихонович] / Сергиенко А. М. // Сергиенко А. М. Амурцы – Герои Великой Отечественной : очерки и биографические справки. – Благовещенск, 1970. – С. 155–163.
- Яны вызвалілі Гродна. Курбатаў Міхаіл Ціханавіч // Памяць : гіст.-дакум. хроніка горада Гродна / рэд. кал. : Г. П. Пашкоў, Я. М. Жабрун, І. П. Крэнь і інш. – Мінск, 1999. – С. 437.
- Герой-дальневосточник, освобождавший Гродно. Вуліца Курбатова / Иван Гаврицкий, Анна Радюк // Гродзенская праўда. – 2019. – 10 красавіка (№ 28). – С. 6–7.
- Курбатов Михаил Тихонович (1924–1944) // Книга славы города Гродно : биобиблиографический справочник / составитель И. Н. Илюшина, Д. В. Крачко ; под общ. ред. Н. Г. Свиридо. – Гродно, 2017. – С. 85–87.
- Помнік Курбатову Міхаілу Ціханавічу // Збор помнікаў гісторыі і культуры Беларусі. Гродзенская вобласць / рэд. кал. : С. В. Марцэлеў (гал. рэд.) і інш. – Мінск, 1986. – С. 75.
- [Открытие памятника Курбатову М.Т.] // Саяпин В. Гродненские памятники и скульптуры / Виктор Саяпин. – Гродно: ЮрСаПринт, 2014. – С. 43.
- Вайсковыя могілкі. Магіла Курбатава Міхаіла Ціханавіча // Збор помнікаў гісторыі і культуры Беларусі. Гродзенская вобласць / рэд. кал. : С. В. Марцэлеў (гал. рэд.) і інш. – Мінск, 1986. – С. 51.
- Курбатов Михаил Тихонович // Книга народной славы. 1917–1967 : 50 год [Октябрьской революции]. – Гродно, 1968. – [С. 12.] ; Место хран. : УК Гродненский государственный историко-археологический музей.
- Гаврицкий, И. Герой-дальневосточник, освобождавший Гродно / Иван Гаврицкий, Анна Радюк ; фото // Гродзенская праўда. – 2019. – 10 красавіка. – С. 6.
- Гаврицкий, И. Улица, ведущая к Победе / Иван Гаврицкий, Анна Радюк ; фото Михаила Исаченко // Гродзенская праўда. – 2019. – 10 красавіка. – С. 7.
- Курбатов Михаил Тихонович (1924–1944) [Электронный ресурс] // Википедия: свободная энциклопедия. – Электрон. дан. – [Б.м.], 2015. – Режим доступа: <https://ru.wikipedia.org/wiki/>. – Дата доступа: 12.04.2022.
- Курбатов Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Герои страны. – Режим доступа: http://www.warheroes.ru/hero/hero.asp?Hero_id=18826. – Дата доступа: 03.06.2022.
- Курбатов, Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Wikiwand. – Режим доступа:

https://www.wikiwand.com/ru/Курбатов_Михаил_Тихонович. – Дата доступа: 03.06.2022.

Курбатов Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Энциклопедия Музея Победы. – Режим доступа: <https://victorymuseum.ru/encyclopedia/heroes/kurbatov-mikhail-tikhonovich/>. – Дата доступа: 03.06.2022.

Курбатов Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Память народа 1941–1945. – Режим доступа: https://pamyat-naroda.ru/heroes/podvig-chelovek_nagrazhdenie46570990/. – Дата доступа: 03.06.2022.

Курбатов Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Книга славы г. Гродно: информационный ресурс ГЦБ им. А. Макаёнка. – Режим доступа: <http://persony.grodno.by/glory/?page=people&item=65>. – Дата доступа: 03.06.2022.

Курбатов Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Монументальная память г. Гродно: информационный ресурс ГЦБ им. А. Макаёнка. – Режим доступа: <http://persony.grodno.by/memory/?page=people&item=143>. – Дата доступа: 04.06.2022.

Курбатов Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Амурские сезоны. – Режим доступа: <http://xn--80afg3aiou.xn--p1ai/sources/history/gpw/gpw-x=236.php>. – Дата доступа: 04.06.2022.

Обелиск в честь Героя Советского Союза Курбатова М. Т. [Электронный ресурс]. – Режим доступа: <https://nasledieamur.ru/objects/98-obelisk-v-chest-geroja-sovetskogo-sojuza-kurbatova-m-t>. – Дата доступа: 04.06.2022.

Герои Советского Союза. Курбатов Михаил Тихонович (15.01.1924–18.07.1944) [Электронный ресурс]. – Режим доступа : http://www.warheroes.ru/hero/hero.asp?Hero_id=18826. – Дата доступа: 12.04.2022.

Курбатов Михаил Тихонович [15.01.1924–18.07.1944] [Электронный ресурс] // AZ-libr.py: информационный портал. – Режим доступа: <http://az-libr.ru/route/route.php?Persons/000/Src/0007/3a073efa.shtml>. – Дата доступа: 06.02.2022.

Курбатов Михаил Тихонович (1924–1944) [Электронный ресурс] // Archive.is. – Режим доступа: <http://archive.is/0EJFx>. – Дата доступа: 12.04.2022.

Курбатов Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Подвиг народа в Великой Отечественной войне 1941–1945 гг.: электронный банк документов. – Режим доступа: <http://podvignaroda.ru/?#id=46570990&tab=navDetailManAward>. – Дата доступа: 06.02.2022.

Курбатов Михаил Тихонович [Электронный ресурс] // Мемориал: обобщённый банк данных. – Режим доступа: <http://www.obd-memorial.ru/html/about.htm>. – Дата доступа: 06.02.2022.

Проект «Имя героя. Беларусь помнит». Улица Курбатова – герой-дальневосточник, освобождавший Гродно [Электронный ресурс] // Гродзенская праўда. – Режим доступа: https://grodnonews.by/news/glavnoe/geroy_daln_evostochnik_osvobozhdavshiy_grodno.html. – Дата доступа: 04.06.2022.